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市長定例記者会見報告事項概要 
令和６年１２月２４日(火) 午後１時３０分～ 

 
１．令和６年の振りかえり 

【防府のまちが動いた年】 

○ 今年は、防府のまちが大きく動いた年だったと思う。 

○ ３月の「プリズムストリート」の開通に始まり、子ども達の

甲子園である野球場と競輪場のリニューアル、「みずかぜ広

場」がオープンした。 

○ １１月２日には新庁舎の竣工式を迎えることができた。 

○ 悲願の国道２号台道鋳銭司拡幅が国土交通省で事業採択され

た。 

○ 広域防災広場のそばに移転する県の総合医療センターが、令

和１２年度内の開院を目指すと目途が示された。 

○ 防府の未来が明るくなったような気がしたところである。 

 

【スポーツ協会１００周年】 

○ 防府市スポーツ協会１００周年ということで、各競技団体の

皆様が様々なイベントをされて、防府が盛り上がったと思っ

ている。 

○ 昨日は、残念ながら、高川学園の女子バスケットボールは宮

崎の小林高校に敗れたが、これから、高川学園高校と誠英高

校のバレーボール、サッカー、ラグビーの全国大会がある。 

○ 市内の子ども達が頑張ることは、市民の皆さんの力になるの

で、大変嬉しく思っているところである。 
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【年末年始も緊張感をもって】 

○ 新庁舎は、防府の未来に明るい展望を開いてくれたと思って

いる。 

○ また、市民の安全、安心を守るための防災の拠点としてい

る。 

○ この２８日から１月５日までに地震が起きるかも知れないと

いうことで、昨日は、午後６時過ぎから災害対策本部の開設

訓練を新庁舎で行った。 

○ 防災システムなどが本当に動くかどうかを含めて確認したと

ころである。 

○ 先週、消防団による年末特別警戒の発隊式に出席した。 

○ 今年は、現在のところ火災発生件数が２０件で、記録が残る

限り最少である。 

○ 全国的に火災が多い中、火災による死者もゼロとなってい

る。 

○ 消防団の皆様にも、「頑張りましょう」と声を掛けさせていた

だいたところである。 

○ 年末年始も、緊張感を持って臨みたいと思っている。 

 

 

【現庁舎への恩返し】 

○ 本日は、私が市長になって８２回目の記者会見と聞いてい

る。 
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○ 最後の年末の記者会見だが、今年 1年、どちらかというと明

るい年ではなかったかと思っている。 

○ この庁舎は、１９５４年に出来て、今年で７０年という古希

を迎える。 

○ 今年が良かったということは、この庁舎に対する市役所職

員、防府市民からの恩返しになったのではないかと思ってい

る。 

○ もう１週間、無事に年を越せるよう緊張感をもっていきたい

と思っている。 

○ 来年１月６日は、新庁舎のオープン、子ども家庭センターの

オープンがあり、夜は、新庁舎で商工会議所の新年互礼会が

ある。 

○ 市民の皆様、商工会議所の皆様と一緒になって、来年以降の

防府の発展を誓いたいと思っている。 

 


